
Pièces 5 Pièces

Superficie 142 m²

Référence 5335

Prix 690 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  pins  :  exclusivite  maison  entièrement  de  plain  pied  est  composée

d'un  confortable  salon  avec  sa  cuisine  ouverte  et  une  véranda  lumineuse  et

agréable. Le coin nuit est distribué avec trois chambres dont une avec sa douche

et  une  salle  de  bain  et  un  wc  individuel.  Cette  maison  propose  aussi  un  studio

indépendant avec sa mezzanine, sa salle de douche et un wc séparé. Le terrain est

joli avec ses arbres, son chalet de rangement, la piscine et l'atelier de travail. Il y a

également  plusieurs  places  de  parking  disponibles  pour  garer  ses  véhicules.  Les

bus scolaires sont à 2 minutes à ...

Exclusivity : this beautiful 5-room house, located in the heart of roquefort les pins,

offers  a  unique  blend  of  comfort  and  tranquility.  With  a  total  living  area  of  142

square  meters,  this  property  boasts  a  spacious  living  room of  31  square  meters,

perfect for relaxing and entertaining. The house also features a lovely véranda of 20

square  meters,  ideal  for  enjoying  the  surrounding  natural  beauty.  The  interior  is

completed by three comfortable bedrooms, two bathrooms, and a separate wc. A

mezzanine  adds  an  extra  touch  of  charm  to  this  already  captivating  home.  The

property's surroundings are ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence
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